

Encuentro Regional Bolivariano del MCC

10 al 12 de Setiembre de 2010

Trujillo-Perú

El Grupo Latinoamericano de Cursillo de Cristiandad convocó a los Delegados de los Secretariados Nacionales de Colombia, Ecuador, Perú y Venezuela, al Encuentro Regional de los países Bolivarianos, en Huanchaco, Trujillo-Perú, del 10 al 12 de setiembre de 2010, para profundizar el conocimiento del Movimiento desde la vivencia cristiana de la doctrina para evaluarlo y relanzarlo hacia la santidad. Intercambiaron las experiencias de cada realidad nacional, teniendo como base la encuesta enviada por el GLCC, previamente analizada en cada país. Finalmente, prepararon el Documento Final con sus respectivas recomendaciones y conclusiones.

El Encuentro se realizó en la casa de Retiros del “Oasis” Huanchaco, y participaron 41 dirigentes del Movimiento de Cursillos de los Países Bolivarianos y del GLCC. En calidad de observadores participaron delegados de los Secretariados Diocesanos de Chiclayo, Huancayo, Huánuco La Oroya, Tarma, y Trujillo. Las palabras de bienvenida estuvieron a cargo de la Coordinadora del SEN-Perú, Elva Sánchez de Cáceda, seguido del saludo del Asesor Espiritual del SEN-Perú R.P. Eleuterio Pineda Mosquera. La apertura del Encuentro la realizó el Presidente del GLCC, Alberto Stang y fue inaugurado por el Asesor Eclesiástico del GLCC R.P. Jorge Farfán.

Finalizada cada exposición se abrió un tiempo de consulta y aclaraciones que enriquecieron el Encuentro. Rocío Ramírez Múnera, Past Presidenta del GLCC tuvo a cargo el Rollo: Conclusiones de los Encuentros Latinoamericanos. Ella nos recordó la importancia del estudio de estos documentos y su respectiva aplicación en la marcha del MCC.

La exposición “El MCC y los jóvenes” presentado por el hermano ecuatoriano Andrés Puetate, nos mostró una alternativa a la falta de candidatos jóvenes en el MCC. El trabajo realizado en los jóvenes se basa en la preparación del Precursillo de por lo menos un año, y en algunos dos o tres años, para determinar el liderazgo y la madurez para vivir el Cursillo. La exposición realizada por Andrés –joven estudiante de Medicina- nos hace “ver” que el Espíritu Santo, quien conduce la Iglesia, nos invita a rejuvenecer el MCC con la presencia de jóvenes líderes. Esta exposición despertó el interés de los hermanos en aplicar el trabajo realizado en los jóvenes, en diferentes Secretariados.

El Encuentro se desarrolló en un ambiente lleno del amor de Dios, manifestado en el amor entre hermanos en Cristo.

Damos las gracias al Espíritu Santo, quien guió a nuestros hermanos del GLCC en la conducción del Encuentro, el cual se realizó según lo programado, en un ambiente de armonía y participación constructiva.

Y el SEN-Perú agradece a Dios por habernos invitado a ser el Secretariado anfitrión. Muchas gracias al GLCC y a los hermanos bolivarianos, por los conocimientos, experiencias y el amor compartidos.

**Elva Sánchez de Cáceda
Coordinadora SEN-PERÚ**